



Grußwort zum Diözesanjugschützentag 2022

Ich freue mich sehr, dass wir in diesem Jahr bei der St. Sebastianus Schützenbruderschaft Brühl vor 1442 e.V. zu Gast sein dürfen, um nach 1133 langen Tagen endlich wieder unseren Diözesanjugschützentag zu feiern.

Das Jahr 2022 stellt für uns alle einen Neustart dar und das Motto des diesjährigen DJT „Die Zukunft liegt in unseren Händen“ hätte nicht passender gewählt sein können. Die Kinder und Jugendlichen sind unsere Zukunft – egal ob im Verein oder in unserer Gesellschaft – und nach der Zeit der Einschränkung liegt es an uns allen die Kinder- und Jugendarbeit wieder mit Leben zu füllen und nach Kräften zu unterstützen. Die Angebote müssen wieder aufgenommen und ausgebaut werden, um die berechtigten Erwartungen der Kinder und Jugendlichen zu erfüllen. Dieser Aufgabe stellen sich viele tausend Ehrenamtliche, die sich Woche für Woche für unsere Kinder und Jugendliche engagieren – Ihnen gilt unser besonderer Dank und unsere Wertschätzung.

Lasst uns gemeinsam unsere Majestäten, aber auch die Verantwortlichen für die Kinder- und Jugendarbeit in unserem Verband feiern und zeigen, dass ihre Arbeit gesehen und wertgeschätzt wird.

Ich lade alle Schützen – jung wie alt – und alle Freunde des BdSJ zu unserem DJT 2022 ein und wünsche uns allen einen schönen und unvergesslichen Tag in Brühl.

Simon Magnin
Diözesanjugschützenmeister